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NO 委員名 ご意見 対応や考え方等 担当 

 

１ 

 

坂本委員 

【防災の指標や評価について】 

・昨年度よりも確実に進んでいるという客観的な

指標が今のところ見当たらない。現状がどのあ

たりにあるのかが見えにくいのを非常に懸念し

ている。５年間で確実に進み、区役所の取組が

実りあるものになるようにしてほしい。 

 

・成果指標に設定している区民アンケートの設問

について、令和５年度から工夫を行い、災害に

対する備えに関して、「今年度から始めた」や「昨

年度からやっていた」との選択肢を追加しまし

た。この結果を活用し、区の防災対策の有効性を

検証していきます。  

 

市民協働課 

 

２ 

 

黒澤委員 

 

 

 

 

 

綿世委員 

【区政会議の資料等の用語や量について】 

・事前に資料送付があり、読み込んできてください

と言われるが、言葉が難し過ぎて頭に入らない。

「準行政的機能」「総意形成機能」は、地活協

のアンケートでも何を聞かれてるのか分からな

い。お役所言葉ではなく、一般人が分かる言葉

で書き換えてほしい。 

・資料で難しい言葉を使うなら分かりやすい説明

文をつけてほしい。また資料が多すぎる。 

 

・区政会議の資料について、可能な限り平易な用

語を使用し、必要に応じて注釈をつけるように

努めています。また理解が進むよう必要に応じ

て区政会議（各部会）終了後に、引き続き「勉強

会・意見交換会」を開催していきます。資料の量

についても、メリハリをつけながら適切なもの

となるよう努めます。 

・地活協のアンケートにおける「準行政的機能」

「総意形成機能」については、これまでと同様

に地域活動協議会の運営委員会などの場で時間

を頂戴し、丁寧に説明するなどの対応を行いま

す。また、資料についても注釈をつけるなど、

より分かりやすい表現となるように努めます。 

 

総務課 

（政策推進） 

市民協働課 

資料１ 
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３ 

 

南畑委員 

【地域活動協議会への活動支援について】 

・「地域活動協議会についてどう活動支援をして

いくのかは今後の課題としていきたい」と回答

があったが、少し悠長。高齢化も進んで色々な

課題があるので早急なご検討をお願いしたい。 

 

・本市においては、町会加入率の低下等による地

域コミュニティの組織基盤強化の必要性を認識

し、地域コミュニティの活性化に、より一層力

を尽くす必要があると認識しています。 

・当区においても、地域活動協議会の更なる活性

化のため、地域活動協議会役員の会計事務の負

担軽減につながる支援として、予算・決算等の

会計事務を管理できるデジタルツールの運用を

開始しました。今後は、ＮＰＯ・企業・人材等

の地域資源の発掘と連携の強化、地域活動協議

会の役割や活動内容の情報発信に努めます。 

・また、地域活動協議会で中心的な役割を担って

いる町会の活性化を図るため、令和６年度中に

市の方針に基づく「町会加入促進アクションプ

ラン」を作成し、プランを実践していく予定で

す。 

・上記の取組により、町会加入率の向上をめざ

し、新たに地域活動を担う人材の発掘、豊かな

地域コミュニティづくりと地域活動の活性化に

努めます。  

 

市民協働課 
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４ 

 

桑名委員 

【市営住宅について】 

・市営住宅の空家が多い。なぜ市営住宅に入って

こないのか、市役所に検討してもらいたい。年

に数軒、それも高齢者しか入ってこない。これ

では地域活動ができなくなる。早急な検討をお

願いしたい。 

 

・市営住宅を所管する都市整備局では、空家の解消

に向けた各種取組を行っており、いただいたご意見

については、同局と情報共有してまいります。 

・また、鶴見区は市営住宅団地が多く、とりわけ

茨田東地域は特に多い地域であることから、当

区から同局に対して、子育て世帯の入居が進む

よう募集を工夫するとともに、実施可能なもの

から措置するよう求めています。 

 

総務課 

（政策推進） 

 

 

５ 

 

南畑委員 

 

 

桑名委員 

【街路樹について】 

・街路樹の伐採や植え替えについては、道路の交

通量も増えていることから、道幅との関係等、

総合的に判断して進めてほしい。 

・緑も大切だが、交通量も考えると木が多すぎる

と感じる。落ち葉等の問題もある。植えた以上

は責任をもって手入れもしてもらいたい。 

 

・街路樹を所管する建設局によると、街路樹の伐

採や植え替えについては、次の３つの視点を総

合的に判断して対象樹木を選定しているとのこ

とです。 

① 健全度（生育状態に支障がある樹木） 

② 通行障害（今後、歩行者等への通行障害が発

生するおそれのある樹木） 

③ 視距阻害等（視認障害の発生や歩行者の飛び

出しなどの視距阻害が発生しやすい樹木） 

・また、街路樹の維持管理についても、同局にて適

切な対応に努めており、いただいたご意見につ

いては、同局と情報共有するとともに、個別に

お気づきの点があれば、鶴見緑地公園事務所ま

でご相談いただきますようお願いいたします。 

 

総務課 

（政策推進） 
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６  

島崎委員 

田中委員 

【区役所の取組や区政会議の発信について】 

・区政会議に参加することで区役所が真面目に幅

広い仕事をしていると感じられたが、残念なが

ら一般の区民には伝わっていない。区役所がこ

ういうことをやっていることが一般の区民に伝

われば、区政会議に今後参加される方の意識も

向上するのではないか。 

 

・区政への区民参画の充実を図るため、区政に対

する関心を高めたり、また参画いただくために

広報活動に取り組むほか、デジタルツールを活

用した区政会議の「見える化」として、Ｙｏｕ

Ｔｕｂｅでの配信を行っていきます。 

 

総務課 

（政策推進） 

 


